

Destruídos bosques en Honduras por incendio forestal



Tegucigalpa, 18 feb (RHC) Más de 464 hectáreas de bosques y pasto han sido destruidas por los incendios en lo que va de 2019 en Honduras con la ocurrencia de más de 30 fuegos entre enero y febrero.

Del total de incendios, 20 se registraron en áreas privadas, donde fueron destruidas por el fuego 183 hectáreas, según un informe del ICF.

Con 241 hectáreas arrasadas por un incendio, el occidental departamento de Lempira es el que más bosques perdió en el período en referencia, mientras que el que más fuegos registró (15) que destruyeron más de 78,7 hectáreas, es Francisco Morazán (centro), donde se localiza la capital Tegucigalpa, añade el documento.

Unas 60.683 hectáreas de bosques y pasto fueron destruidas en 1.120 incendios registrados el año pasado en el país centroamericano, según cifras del Instituto de Conservación Forestal.

El subdirector del ICF, Francisco Escalante, dijo que la participación de la población 'es esencial' para frenar los incendios forestales en el país.

Escalante señaló, en un comunicado de la Casa Presidencial, que el Gobierno emprendió en 2018 la iniciativa 'Municipio más Verde', con el objetivo de reducir los incendios y las áreas afectadas.

La iniciativa pretende lograr la participación de los gobiernos municipales en la recuperación y protección de los bosques, y generar fuentes de empleo en el sector forestal.

Los municipios que alcancen los mayores logros serán premiados, de acuerdo con esa iniciativa liderada por el presidente hondureño, Juan Orlando Hernández.

'Son 124 municipios de 14 departamentos los que inicialmente han sido tomados en cuenta para esta iniciativa y serán priorizados en el Plan de Protección contra Incendios Forestales que elabora el ICF', subrayó Escalante.

Además, hizo un llamamiento a la población a sumarse a las acciones de prevención y generar conciencia entre los niños en los centros educativos a través de viveros y cuidado de recursos naturales.

Honduras, un país forestal con una extensión de 112.492 kilómetros cuadrados, pierde anualmente entre 60.000 y 70.000 hectáreas de bosques por la tala ilegal y los incendios, entre otras causas, según autoridades locales.

La destrucción del bosque también ha mermado el caudal de agua de muchas fuentes del territorio hondureño, que además figura en el mundo como uno de los más vulnerables ante los desastres naturales, según organismos internacionales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183807-destruidos-bosques-en-honduras-por-incendio-forestal>



Radio Habana Cuba